

Begründung:

Aufgrund der Fertigstellung des letzten Bauabschnitts der Ortsumgehung Bundesstraße 210 ist die Funktion der bisherigen „alten“ B 210 aufgehoben worden. Der Teilabschnitt von der Gemeindegrenze zur Stadt Jever in Höhe des Freibades bis zum Kreisel in Ostiem wurde am 01.05.2014 zur Stadtstraße herabgestuft.

Der Teil der alten B 210 wurde bisher unter der Bezeichnung „An der Bundesstraße“ geführt.

Aufgrund der Herabstufung soll jetzt der Straßename namentlich angepasst werden.

Die Stadt Jever hat in der Sitzung des Bauausschusses am 18.06.2014 den Straßennamen „An der alten Bundesstraße“ beschlossen. Dieser Namensänderung soll, auch um Irritationen zu vermeiden, gefolgt werden. Eine Beteiligung der Vereine ist daher nicht erfolgt.

Betroffen von der Umbenennung sind 4 Gewerbebetriebe sowie 4 Wohnungen, von denen 3 bewohnt sind. Die Anzahl der betroffenen Bürgerinnen bzw. Bürger liegt bei drei.

Mit Schreiben vom 17.10.2014 sind sowohl die Gewerbetreibenden als auch die betroffenen Bürgerinnen und Bürger informiert worden, dass sich der Straßename aufgrund der Herabstufung ändern wird. Der geplante neue Straßename wurde ebenfalls mitgeteilt. Aufgrund dieses Schreibens hat sich keiner der Betroffenen im Fachbereich 21 gemeldet.

Einer Änderung des Straßennamens steht somit nichts mehr im Wege.

Der Endpunkt der Straße „An der alten Bundesstraße“ wird die Einmündung zur Oldenburger Straße in Höhe der Mühle sein. Ab hier wird die abgestufte B 210 alt weiterhin den Straßennamen „Oldenburger Straße“ tragen (s. anl. Lageplan). Die „Oldenburger Straße“ wird bis zum Kreisel als Stadtstraße gewidmet (s. SV-Nr. 11//1284).